



25 ans du Jumelage Coulonges/Endingen

publié le 14/12/2009

25 ans d'amitié franco-allemande dans le Coulongeois :

Le vendredi 29 janvier 2010, en Allemagne, dans les locaux de la mairie d' **Endingen** aura lieu le 25e anniversaire du partenariat entre le collège **Henri Martineau** de **Coulonges** et la **Realschule Stefan Zweig**, en présence des maires des deux communes, Monsieur **Hans-Joachim Schwarz** et Monsieur **Christian Bonnet**.

Vingt élèves germanistes de 3e seront accueillis jusqu'au 5 février à Endingen et invités à un buffet avec leurs correspondants allemands et leurs parents dans la « **Bürgerhaus** », la maison des citoyens. Des groupes de musique allemands sont prévus. Les professeurs à l'initiative du rapprochement des deux établissements seront présents : Madame **Rose-Marie Chiron** et Monsieur **Joachim Bretschneider** ainsi que les professeurs perdurant ces liens d'amitié : **Brigitte Zimmermann**, professeur de français à la Realschule, **Eric Lefer** et **Eric Bonneau**, respectivement professeurs d'allemand et de SVT au collège. Il est possible que des membres du comité de jumelage les rejoignent.

Les invitations sont également adressées aux centaines d'anciens élèves français et allemands ayant participé à l'échange ces 25 dernières années.

Cette initiative montre la pérennité des liens qui nous unissent à nos amis d'Outre-Rhin et l'importance et le dynamisme de l'enseignement de l'allemand et du français comme langues étrangères.

Si vous avez participé à cet échange et que vous souhaitez être des nôtres à Endingen, contactez la mairie de Coulonges au **05 49 06 10 72**

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.